

Es Luis Aguilar Lozoya nuevo Secretario de Desarrollo Social

Inicio / Contenidos / Es Luis Aguilar Lozoya nuevo Secretario de Desarrollo Social

Imprimir Enviar Descargar



- Carlos Olson fue designado como subsecretario de Gobierno, por el gobernador Javier Corral, quien tomó la protesta de ambos funcionarios en el Salón Gobernadores

El gobernador Javier Corral Jurado tomó la protesta de ley a Luis Alberto Aguilar Lozoya al nombrarlo como nuevo secretario de Desarrollo Social, en sustitución de Víctor Quintana Silveyra, quien recientemente presentó su renuncia al cargo.

Durante el acto, desarrollado en el Salón Gobernadores de Palacio de Gobierno, el titular del Ejecutivo también designó a Carlos Alfredo Olson San Vicente al frente de la Subsecretaría de Gobierno.

Respecto a la salida de Víctor Quintana Silveyra, Javier Corral expresó su agradecimiento y admiración por el desempeño mostrado como titular de la Secretaría de Desarrollo Social, más allá de partidos e ideologías.

El mandatario estatal dio a conocer que Luis Alberto Aguilar Lozoya nació en Monterrey, Nuevo León, el 22 de enero de 1981, y está casado con María Isabel Rodríguez Gasca, con quien tiene tres hijos: Luis, Isabela y Mateo.

Actualmente es diputado con licencia en el Congreso del Estado de Chihuahua.

Es emprendedor y empresario, licenciado en Comercio Internacional con Especialidad en Agronegocios, por el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey.

Aguilar Lozoya cursó Gestión de Pequeñas Empresas en las Industrias Agroalimentarias e Introducción a los Mercados Globales de Alimentos, en la Universidad de Columbia Británica, en Canadá.

Egresó de All Saints Mansfield, Inglaterra, donde tomó cursos en Economía, Negocios y Comercio.

Luis Aguilar fue director de Fomento Económico de 2007 a 2010; director de Incubadora de Empresas en el mismo periodo; ha sido miembro del Consejo de Desarrollo Económico Regional; ex consejero de Canaco, de Coparmex y de Fechac.

Recibió del Centro de Innovación y Desarrollo Empresarial de Cataluña el Diplomado en Clusterización de la Región Chihuahua-Centro, así como del Instituto de Desarrollo Económico, CetyS de Oklahoma, la Certificación para Desarrolladores Económicos, Planeación Estratégica y Finanzas.

También es agricultor del cultivo de chiles, cebollas y nogales. Como comerciante es distribuidor de los productos de la Familia Pepsi en la zona de Camargo, San Francisco y La Cruz.

En el ramo agroindustrial procesa suplementos alimenticios en una empresa propia y se desempeñó como coordinador de Gabinete, en el Ayuntamiento de Camargo, de 2016 a 2018.

Respecto al nombramiento de Carlos Alfredo Olson San Vicente como subsecretario de Gobierno, el mandatario estatal señaló que el ahora funcionario del Estado de Chihuahua nació el 29 de noviembre de 1976 en el Estado de México.

Está casado con Aideé Martínez Bolaños, tiene una hija de seis años de nombre Elisa.

Su más reciente encomienda pública fue de 2018 a 2020, como director general de Administración del Tribunal Superior de Justicia del Estado de Chihuahua.

“He invitado a Carlos Olson para fortalecer los objetivos de interlocución y relación con el Congreso del Estado de Chihuahua, con los diferentes actores políticos, el sistema de partidos en el estado, así como el seguimiento y concreción de una próxima reforma político-electoral para el estado de Chihuahua”, expresó el gobernador.

Es egresado de la carrera de Ingeniería financiera en Universidad Regional del Norte, cuenta con un Diplomado en

Administración Hospitalaria en la Facultad de Contaduría de la Universidad Autónoma de Chihuahua, así como una maestría en Administración Pública, en la misma universidad.

Dijo que también cuenta con una Especialización en Alta Dirección por el Instituto Panamericano de Alta Dirección de Empresas. Fue secretario particular del presidente de la Comisión de Hacienda y Crédito Público, el diputado Gustavo Madero Muñoz, de 2003 a 2004.

De 2004 a 2006 fue director del Instituto Municipal de Pensiones en el Municipio de Chihuahua. De 2006 a 2007 fue director de Planeación, Evaluación y Modernización Administrativa del Municipio de Chihuahua.

Otro de sus cargos fue del 2007 a 2010 como delegado federal de la Secretaría de Economía, se desempeñó como tesorero nacional del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Acción Nacional de 2010 a 2015, cuando Gustavo Madero dirigió esa organización política, y de 2015 a 2018 fue secretario de Servicios Financieros y Administrativos de la Cámara de Diputados.

De igual manera, el gobernador Javier Corral expresó su agradecimiento y admiración a Víctor Quintana Silveyra por su desempeño como secretario de Desarrollo Social, al ser “un personaje singular en la política social, lucha social y batalla democratizadora de Chihuahua”.

Dijo que Víctor Quintana le apostó al entonces proyecto que tenía como candidato a Gobernador, más allá de partidos e ideologías, para recuperar el Estado y sentar las bases de la democratización.

El titular del Ejecutivo destacó que como secretario, Quintana desempeñó sus actividades de manera incluyente y participativa, atajó desigualdades y vulnerabilidades no a partir del asistencialismo, sino del desarrollo de capacidades.

Añadió que eso le permitió hacer del desarrollo social, una política de derechos humanos, al mismo tiempo que crear una red de cuidado de las personas, particularmente de las niñas y de los niños, en un modelo que es referente a nivel nacional.

A su vez, Víctor Quintana dijo estar agradecido con Javier Corral por haberlo incluido en el proyecto de rescate de Chihuahua, en contra de la corrupción, más allá de partidos políticos.

Resaltó que él es un nombre no de cargos, sino de proyectos, por lo cual se sumó a Javier Corral en Alianza Ciudadana por Chihuahua en favor de la causa de las niñas y niños, de las mujeres violentadas, los adultos mayores en situación de abandono, y personas con discapacidad.

Manifestó que tal proyecto de desarrollo social se construyó en equipo, junto con toda la estructura del gobierno estatal, por lo que compartió que el rostro del Estado de Chihuahua, a cargo de Javier Corral, no ha sido debidamente aquilatada.

Añadió que como funcionario se va contento y agradecido, porque la causa de Chihuahua y la causa de México debe seguir uniéndose a todas y a todos.

<http://www.cambio.gob.mx/spip.php?article14684>

*Publicado por : ERL / Gobierno del Estado de Chihuahua
Fecha: 03/11/2020*

Temas relacionados



[La Comisión Estatal para los Pueblos Indígenas responde a Tomás Ruiz](#)



[Reparan empleados de la Junta Municipal de Agua y Saneamiento fuga en rebombeo de la Colonia 2 de Octubre](#)

[Cuenta la Secretaría de Salud con 3 unidades médicas especializadas en el estado](#)



[Se gradúan de primaria y secundaria 80 jóvenes y adultos en la Sierra Tarahumara](#)

[Se constituye Comité de Transparencia en Comunicación Social](#)



Listas las finales del torneo de box "Guantes Dorados"